

Le Courrier du Loiret, 25 janvier 2023

Cérémonie des vœux

## Continuer de garantir la sécurité

La cérémonie des vœux de Neuville-aux-Bois s'est tenue vendredi 20 janvier. Patrick Hardouin, maire de la commune, a présenté aux habitants et élus les projets prévus cette année.

Neuville-aux-Bois n'échappant pas à la règle, la cérémonie des vœux de la commune s'est tenue vendredi 20 janvier. C'est devant une salle comble que Patrick Hardouin, maire de Neuville-aux-Bois, a dressé le bilan du début du mandat.

Afin de privilégier le bien-être des habitants, le parc de la Gare a été aménagé et des équipements sont venus compléter l'offre proposée aux familles. La biodiversité étant un point cher aux yeux de la municipalité, une microforêt a été plantée au sein du parc. Deux classes de l'école Carl-Norae ont fait peau neuve. Enfin, la mise en place de caméras de vidéoprotection a débuté en 2022 et devrait continuer cette année.

**Des projets concernant la santé, le bien-être et la sécurité**  
Évidemment et il ne pouvait pas en être autrement,



Patrick Hardouin a présenté ses vœux.

le principal projet de 2023 sera la rénovation et l'extension de la maison médicale, avec un début des travaux espéré à la fin de l'année.

Nous verrons l'arrivée de trois nouveaux praticiens paramédicaux et nous travaillons avec les professionnels de santé pour faire venir de nouveaux médecins généralistes », a indiqué le maire.

Concernant la thématique du bien-être, le parc de la

Afin de réduire l'empreinte carbone et maîtriser le coût des dépenses énergétiques de la commune, l'installation d'une chaudière biomasse est en projet. Jusqu'à la fin du mandat, les 800 points lumineux de la commune vont passer en led. Pour mener à bien cette installation, 45 armoires de commandes seront mises aux normes. Une estimation a indiqué une économie de 70 % par rapport à la facture actuelle. Un projet s'élevant à un million d'euros.

Nous continuerons la mise en place du programme de vidéoprotection avec la phase 3. Nous avons fait deux entrées de ville en 2022, nous en ferons deux autres en 2023 », a annoncé Patrick Hardouin. Pour garantir la sécurité aux arrêts de bus, l'aménagement de l'avenue Flandres-Dunkerque devrait être réalisé.

Étant peu, voire pas utilisable lors des périodes de pluie, la piste d'athlétisme va être drainée. L'éclairage devrait aussi être revu.

Enfin, le site de l'ancienne piscine va être réhabilité afin d'y construire 20 logements sociaux.

MARGAU GONZALEZ